



# UNE AGRESSION ET RESULTAT 2 COLLÈGUES BLESSÉS

Samedi 28 janvier 2023, un détenu de la MA2, coutumié des faits, a de nouveau eu l'araignée qui lui est montée au plafond..

**Celui-ci sans doute mécontent du service public pénitentiaire et sans autre raison apparente a décidé de faire une sortie de force de sa cellule, de bousculer notre collègue et de le menacer.**

**L'intervention fut difficile car cet émergumène ne s'est pas laissé faire, résultat 2 agents blessés.**

Encore une fois, la preuve est là !!! L'administration néglige ses personnels en les brimant de plus en plus. Exercer notre métier devient de plus en plus compliqué par manque de moyens et par des règles qui se durcissent, non pas envers la population pénale mais bien envers les personnels.

Pour **FO Pénitentiaire CP Béziers** trop c'est trop ! Il faut que les personnels retrouvent une autorité envers la population pénale et qu'ils soient soutenus par ses dirigeants !



Le bureau local **FO Pénitentiaire CP Béziers** apporte tout son soutien aux collègues blessés et sera présent à leurs cotés pour toutes démarches qui seraient entreprises.

**FO Pénitentiaire CP Béziers** demande que le parquet soit saisi au plus vite et que le détenu soit transféré !

